



Con Armando Calvo.-

## Se filmará una película con obra "El Prestamista"

VIRAS DEL MAR.— La obra "El Prestamista", del chileno Fernando Josséau, y que se está presentando con gran éxito en el Cine Arte de esta ciudad, sería llevada al cine con el mismo Armando Calvo.

La información la proporcionó a "La Estrella" el productor César Martínez, quien manifestó que ese era uno de los proyectos que tenía por el momento, junto al productor José Aravena.

Al consultársele dónde

se filmaría "El Prestamista", Martínez manifestó que eso aún no estaba decidido, pues existen las posibilidades de que se filme en Chile o si no con una coproducción ibero-italiana.

### OTRAS OBRAS

Por otra parte, tanto Martínez como José Aravena se encuentran enlazando tres obras que son actualmente éxito en Broadway o que lo han sido recientemente, para

traerlos a Chile.

Como se puede ver, estos productores no se han quedado dormidos en los laureles con las obras "El Prestamista" y "El Hombre de la Mancha" y siguen tratando de traer nuevos éxitos al teatro chileno. Lo que sí tienen claro, es que seguirán en la onda de la comedia musical o del drama musical, tipos de obras que se prestan bastante para nuestro medio y que cuentan con gran aceptación del público.

P. 23.

68-F333

## Se filmará una película con obra "El prestamista". [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Se filmará una película con obra "El prestamista". [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile